

# Verleihung von 500 „Bachelor of Arts“

30.09.2023

**Die Polizeiakademie Niedersachsen verabschiedete gestern mehr als 500 Studierende. Seit Gründung im Jahr 2007 wurden mehr als 10.000 Polizeikommissarinnen und Polizeikommissare ausgebildet.**

In der Swiss Life Hall in Hannover wurde am 29.09.2023 im Rahmen eines großen Festakts über 500 Studierenden der Polizeiakademie Niedersachsen der Grad "Bachelor of Arts" verliehen. Damit verbunden erfolgte vor rund 3.000 Gästen deren Ernennung zu Polizeikommissarinnen und -kommissaren. Nach einem dreijährigen Studium an den Standorten Nienburg, Oldenburg und Hann. Münden beginnt für die jungen Menschen nunmehr eine neue Zeitrechnung für ihren beruflichen Werdegang in den unterschiedlichen Einsatzbereichen auf den Polizeidienststellen in Niedersachsen.

Der Direktor der Polizeiakademie, Carsten Rose, hieß neben den Absolventinnen und Absolventen des Bachelor-Studienjahrgangs 19/20 auch deren Angehörige sowie Ehrengäste aus Politik, Gesellschaft und Polizei herzlich willkommen.

Im Rahmen seiner Rede war sich Carsten Rose sicher, dass die jungen Absolventinnen und Absolventen auf ihre zukünftige berufliche Verwendung vernünftig vorbereitet wurden: "Wir haben Sie gut vorbereitet, vertrauen Sie auf Ihre Kompetenzen. Dazu gehört natürlich das akademische Wissen, das Ihnen an unserer Polizeiakademie gelehrt wurde. Dazu gehören aber auch die praktischen Fähigkeiten und Fertigkeiten, die sie sich bei uns angeeignet haben."

Er betonte dabei auch die Rolle, die die Polizei für die Gesellschaft innehat: „Jetzt repräsentieren Sie unseren Staat. Gerade wir als Repräsentanten des Staates und Träger von Staatsgewalt müssen aktiv für die freiheitlich-demokratische Grundordnung einzutreten. Wir sind zwar politisch neutral, keineswegs aber neutral gegenüber den zentralen Werten unserer Verfassung.“

In ihrer Festrede gratulierte die niedersächsische Ministerin für Inneres und Sport, Daniele Behrens, den jungen Polizistinnen und Polizisten. Sie stellte in diesem Zusammenhang insbesondere die Bedeutung und die Herausforderungen des Polizeiberufs in den Vordergrund: „Der Polizeiberuf ist mehr als nur ein Job. Er ist ein Dienst von Menschen für Menschen. Dieser Beruf ist eine Lebenseinstellung, eine Überzeugung, ein bewusstes Eintreten für unsere Verfassung sowie für die Werte und Normen unserer Gesellschaft.“

Frau Behrens verwies dabei auch auf die Bedeutung der Demokratie und den unbedingten Willen, für die freiheitlich-demokratische Grundordnung einzustehen: „Unsere niedersächsischen Polizistinnen und Polizisten sind die ersten Verteidiger der Demokratie und stehen fest auf dem Boden unseres Grundgesetzes.“

Die Verleihung des „Bachelor of Arts“ und die damit verbundene Ernennung zu Polizeikommissarinnen und Polizeikommissaren erfolgte in einem jederzeit festlichen und würdevollen Rahmen, begleitet durch das Polizeiorchester Niedersachsen. Denn „An Tagen wie diesen“ darf gefeiert werden!

Geschlossen wurde der Festakt mit dem Spielen der Nationalhymne und dem im Anschluss, angekündigt durch einen Countdown, obligatorischen „Mützenwurf“.

Herzlichen Glückwunsch!

Jörn Memenga  
Stellv. Landesvorsitzender

**PDF**

Schlagwörter  
**Niedersachsen**  
Urheberrechte

NI\_20230930\_Bachelorabschluss.jpeg Foto: BDK LV Niedersachsen  
diesen Inhalt herunterladen: **PDF**